

Actu locale | Grésivaudan

LA BUISSIÈRE

## La compagnie Brame-Farine a dressé des bilans positifs



*La Cie Brame-Farine a été fondée par Claude et Pomme Drevard, et Pascal et Céline Comas en 2009.*

**Les membres de l'association médiévale Brame-Farine se sont réunis dimanche pour leur assemblée générale et préparer la saison.**

Dimanche 26 novembre, les membres de la compagnie médiévale Brame-Farine se sont réunis, d'abord pour tenir leur assemblée générale, ensuite pour préparer la saison à venir, mais aussi pour se retrouver entre amis.

Le rapport moral a affiché « une association qui rajeunit », avec la naissance récente de trois bébés, 27 adhérents de la région et de Bourgogne, et six camps médiévaux dans l'année passée, dont Andilly qui a représenté trois week-ends.

La Cie Brame-Farine réalisera un atelier d'hiver en février. Dans ces temps, les adhérents vont dans une des familles, et partagent des activités de couture, création d'ustensiles en bois, un repas, et préparent les camps qui démarrent en mai.

L'association est prestataire amatrice pour les organisateurs de fêtes médiévales : « Le tournoi de Barraux est le seul événement dont nous sommes organisateurs », a expliqué le président Pascal Comas.

Comme chaque année, les adhérents feront une sortie en hiver : l'an dernier, ils avaient passé une journée à Vienne en Isère.

La Cie Brame-Farine participera à la réunion interrégionale de la fédération française des fêtes et spectacles historiques : « Nous suivrons le week-end de formation à Saint-Symphorien-sur-Coise les 6 et 7 avril », a annoncé le président.

Pour l'instant, les projets de camps sont peu nombreux : Andilly les 18 et 19 mai et les 25 et 26 mai ; Dun en juillet ; Couches, dont la date est à confirmer. « Il y a plus de 700 fêtes médiévales en France, donc on trouvera bien d'autres événements ! » a conclu la secrétaire Céline Comas. Mais les médiévistes feront attention à ne pas atteindre le nombre de camps en 2013, qui était 14 : « C'était vraiment trop ! Nous devons garder des week-ends personnels », a indiqué Pascal Comas.

Les 19 et 20 octobre 2024, la compagnie Brame-Farine organisera son dixième tournoi d'archerie médiévale à Barraux.